



M. Romain Baubry

Député des Bouches-du-Rhône

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 27 juillet 2022

Rapport d'enquête sur l'assassinat d'Ivan Colonna.

Le rapport de l'Inspection Général de la Justice est tombé, et manifestement, il se trompe de cible.

Mettre en cause un membre du personnel de surveillance, qui subit le laxisme imposé par les responsables d'une administration se souciant principalement du confort des détenus est scandaleux.

Les problématiques sécuritaires de nos prisons, et en particulier de la maison centrale d'Arles sont connues depuis de nombreuses années. J'ai exercé au sein de la centrale d'Arles, et il y a dix ans déjà, nous retrouvions à l'intérieur des bâtiments des couteaux en céramiques, armes artisanales, produits stupéfiants, téléphones portables, etc...

Quelles mesures ont été prises pour renforcer la sécurité ? Aucunes

Les gardes des sceaux qui se sont succédés depuis 10 ans, (de Christiane TAUBIRA à Eric DUPONT-MORETTI) n'ont eu que pour seul but d'offrir un confort cinq étoiles à leurs pensionnaires. Pas étonnant lorsque l'on se targue d'être le ministre des détenus.

Nos prisons doivent être un sanctuaire où règne l'ordre et la sécurité.

Je soutien totalement les agents de l'administration pénitentiaire qui exercent dans des conditions difficiles avec le plus grand mépris de ceux qui les dirigent.

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 07 66 66 92 41

Romain Baubry

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 07 66 66 92 41